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ユニオンさん、これで納得しているの？
責任もって解決できますか？

それとも別の見解をもらってますか？

３月１８日ダイヤ改正後の勤務予定で「一方的

な休日出勤」を指定された社員は、ほぼゼロと言

っていいほどごくわずかとなりました。しかし会

社は、新年度以降の展望について「新規採用数も

運輸系統の社員運用の変更に基づく駅への還流の

数も、乗務員の養成数も正確の算出できないため

に休日出勤の数は示せない」との見解です。世間

をバカにするのもいい加減にしなければなりませ

ん。ダイヤ改正、新年度を目前にしてあまりにも

いい加減すぎます。おとなしく「JR 東海労の要

求に応えて休日出勤はやめます」と、言いたくな

いだろうけど言えばいいのです。

3/18ダイヤ改正、4/1新年度
採用数、還流数、乗務員養成数などはわからない！


